

-EL MUNDO, Jueves 22 de Noviembre de 1956



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Esta paz que estamos disfrutando quizás no alcance las proporciones de aquella que la Historia ha recogido con el nombre de octaviana como homenaje al hombre que regía los destinos de la antigua Roma en semejante época, pero no puede dudarse que estamos gozando de algún respiro en virtud de las respuestas de Batista, la prórroga de Fidel Castro y las declaraciones del Primer Ministro.

Cierto es que las palabras de "Yoyo", no son muy tranquilizadoras que digamos, pero al analizar tales manifestaciones se debe tener en cuenta que este régimen semi-parlamentario introducido en un ambiente que repele el término medio, un Premier no llena las funciones inherentes a su cargo como sucede en países donde el parlamentarismo se desenvuelve a plenitud.

Es más. Aquí, Batista lo emplea, igual que a su Ministro de Gobernación, a su Alcalde capitalino y a otros destacados personajes que le son afines como tropa de choque contra la opinión pública. Ellos hablan primeramente y de acuerdo como reaccione el sentido popular, después el General procede en consecuencia. Al menos así lo ha venido haciendo a través de veinte y tantos años en las distintas etapas de su régimen.

X X X X X

Entre comunistas criollos.

—Oye, camarada: con la cuestión del "trujiñismo", nos han dejado descansar un poco a nosotros.

X X X X X

El mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes ha dispuesto que los limpiabotas tendrán que estar uniformados.

¡Oh, la fiebre del uniforme!

De todas maneras, si van a uniformar a todos los que limpian botas, ¡buen trabajo van a tener!

X X X X X

Faltó el agua en cuatro barrios importantes de La Habana.

A renglón seguido nos encontramos la noticia de que han llegado cuatro aviones de propulsión a chorro para el Ejército.

Y es lo que decía ayer un vecino del Vedado mientras permanecía largo tiempo enjabonado debajo de la ducha:

—Tantos chorros para unos y ni una "gotica" para nosotros.

X X X X X

El "Habana", sigue realizando en el actual campeonato beisbolero la labor del perro del hortelano.

No le gana al "Marianao", pero derrota a los tenaces perseguidores de este equipo: el "Almendares" y el "Cienfuegos".

X X X X X

En las minas de "Ni te Ocupes", en la región camagüeyana, fueron encontradas, mientras se realizaban determinados trabajos en dicho lugar, muchas balas de calibre 22, pero luego se comprobó que tal parque se hallaba en mal estado.

Por semejante razón, de las balas de "Ni te Ocupes", ¡ni te ocupes!

X X X X X

Lamentablemente el Observatorio Nacional anuncia a última hora, un probable cambio de tiempo.

¡Caramba! Y nosotros que estábamos tan encantados con el que reinaba actualmente.